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В областном центре прошли 
соревнования по мини-футболу 
среди работников трудовых кол-
лективов предприятий энергети-
ки Сахалинской области. 

Соревнования были организо-
ваны Сахалинской областной 
организацией «Всероссийский 
Электропрофсоюз» при под-
держке первичных профсоюз-
ных организаций ОП «Южно-
Сахалинская ТЭЦ-1», АО 
«Сахалинская Коммунальная 
Компания», ОП «Сахалинская 
ГРЭС», Филиала ПАО «ДЭК» 
«Сахалинэнергосбыт» и Испол-
нительного аппарата ПАО 
«Сахалинэнерго» с целью 
укрепления имиджа профсоюз-
ного движения, сплочения кол-
лектива, пропаганды здорового 

образа жизни и популяризации 
игровых видов спорта. 

Командное первенство опре-
делялось по наибольшей сумме 
набранных очков в ходе игр по 
круговой системе.  

По итогам соревнований ко-
манда ОП «Сахалинская 
ГРЭС» заняла 1 место, Испол-
нительного аппарата ПАО 
«Сахалинэнерго» - 2 место, АО 
«Сахалинская Коммунальная 
Компания» - 3 место. 

В ходе соревнований также 
были определены лучшие игро-
ки, которые войдут в состав 
сборной команды ПАО 
«Сахалинэнерго» для участия в 
предстоящей спартакиаде Груп-
пы «Дальний Восток» ПАО 
«РусГидро» в г. Хабаровске. 

В Южно-Сахалинске состоялся турнир по мини-футболу среди работников трудовых коллективов  
предприятий энергетики региона 

Сахалинская областная орга-
низация профсоюза работни-
ков связи России совместно с 
Молодежным советом поздра-
вила тружеников тыла, кото-
рые много лет работали на по-
чте.  

«День Победы - это боль и сле-
зы радости, это память сердца, ко-
торую бережно хранит каждая се-
мья. Наш долг - помнить, какой це-
ной далась нам Победа в этой 
страшной войне, чтить память по-
гибших и проявлять постоянную 
заботу о вас, дорогие ветераны. 
Спасибо вам за наши жизни, за 
мирное небо над голо-
вой! Здоровья вам, благополучия  
и праздничного настроения!» - от-
метили в своем обращении проф-
союзные активисты. 

Молодежный совет област-
ной организации профсоюза ра-
ботников связи в преддверии 
Дня Победы провел акцию 
«Письмо Победы».  

Члены Молодежного совета 
предлагали жителям Южно-
Сахалинска написать и отправить 
почтой поздравления участникам 
Великой Отечественной войны.  

Мероприятие проходило в цен-
тре Южно-Сахалинска у здания 
Главпочтамта. Улыбками и хоро-
шим настроением ребята заряжа-
ли проходящих горожан. В акции 
приняли участие сахалинцы всех 
возрастов — от школьников до по-
жилых людей. 

Профсоюз работников связи — о памяти, уважении и патриотизме... 

Директор центра спортивной подготов-
ки островного региона Алексей Нико-
нов назначен председателем областной 
территориальной организации Общерос-
сийского профессионального союза ра-
ботников физической культуры, спорта 
и туризма РФ. Решение принято едино-
гласно в рамках внеочередной конферен-
ции профсоюза. 

— Это большая честь для меня, ведь 
в первую очередь работа направлена 
на защиту прав и интересов работников 
нашей профильной отрасли, — подчерк-
нул Алексей Никонов. — Мы уже намети-

ли план работы и готовим программу раз-
вития профсоюза на территории региона. 
Я уверен, что мы создадим сильное объ-
единение, которое будет приносить прак-
тическую пользу работникам физической 
культуры, спорта и туризма. 

Стоит отметить, что высокую оценку 
работе сахалинского минспорта, центра 
спортивной подготовки и Алексея Никоно-
ва, в частности, дал Павел Рожков. Он 
является председателем Общероссий-
ского профессионального союза работни-
ков физической культуры, спорта 
и туризма Российской Федерации 

и членом Генерального совета Федера-
ции Независимых Профсоюзов России. 

25 лет профсоюз ведет активную ра-
боту по защите социально-экономических 
прав и интересов работников отрасли. 
Некоммерческая  организация объединя-
ет на добровольной основе работников 
физической культуры, спорта и туризма, 
связанных общими интересами по роду 
деятельности.  

В настоящее время в состав профсою-
за входят членские организации из более 
чем 45 регионов страны. 

   По материалам министерства спорта Сахалинской области.  

https://sport.sakhalin.gov.ru/?m=text&content=16409
https://sport.sakhalin.gov.ru/?m=text&content=16409
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   О том, как создать первичную профсоюзную организацию, Вы можете узнать на нашем сайте www.sakhprof.ru или по телефону (4242) 72-72-44 
О фактах нарушения трудового законодательства можно сообщить по телефонам «горячей линии»: (4242) 72-72-62, 72-72-33 

 

Директор Института исследования 
проблем современной политики Ан-
тон Орлов предложил повысить до 
40 лет возраст семей и родителей-
одиночек, которые могут считаться 
молодыми, и направил соответствую-
щее письмо главе Минтруда РФ.  

По мнению Орлова, это позволит 
большему количеству граждан Рос-
сии воспользоваться различными жи-
лищными программами на фоне по-
дорожания жилья и сложной экономи-

ческой обстановки в стране.  
Сейчас целевыми программами 

для молодых семей могут воспользо-
ваться семьи или родители-одиночки 
в возрасте до 35 лет.  

В Совете Федерации это предло-
жение поддержали. Так, первый за-
меститель председателя комитета 
Совета Федерации по социальной по-
литике Александр Варфоломеев от-
метил, что сейчас важны все меры, 
которые могут ускорить получение 

жилплощади семьями с детьми. В 
числе таких мер можно назвать и не-
давно принятое постановление Пра-
вительства, расширяющее категории 
граждан, которые могут становиться 
членами ЖСК. Теперь в этот список 
добавлены молодые специалисты и 
многодетные семьи. 
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Возраст молодой семьи предложили повысить 

Ситуация на рынке труда Сахалин-
ской области сохраняется стабиль-
ной. Об этом сообщил губернатор 
островного региона Валерий Лима-
ренко в ходе своего отчета о резуль-
татах работы Правительства региона 
за 2021 год. Он отметил, что уровень 
регистрируемой безработицы в реги-
оне является самым низким на Даль-
нем Востоке и не превышает 0,6%. 

«Решение вопросов занятости 
населения остается приоритетной 
для Правительства островной обла-

сти задачей, - отмечает руководитель 
агентства по труду и занятости насе-
ления Сахалинской области Татьяна 
Бабич. - В регионе сложилась поло-
жительная практика активной полити-
ки занятости, направленная на под-
держку граждан, оставшихся без ра-
боты, и мы продолжим ее реализа-
цию. Кроме того, в рамках дополни-
тельных мер реализуются мероприя-
тия по недопущению напряженности 
на рынке труда нашей области. Так, в 
текущем году сахалинцы и куриль-

чане, которые оказались под риском 
увольнения, могут воспользоваться 
полным спектром услуг службы заня-
тости: от профилирования, профори-
ентации, психологической поддержки 
и переобучения до трудоустройства. 
Помимо этого, выделены средства, 
которые позволят организовать вре-
менную занятость, общественные ра-
боты, переобучение работников, если 
они находятся под риском сокраще-
ний, - поясняет она. - Такая комплекс-
ная многосторонняя помощь со сто-

роны государства показывает, что 
действительно существуют и успешно 
применяются в деятельности органов 
власти эффективные инструменты 
поиска работы и выхода из трудной 
жизненной ситуации жителей нашей 
области». 

 
По материалам  

агентства по труду и занятости 
населения Сахалинской области 

Уровень безработицы в островном регионе самый низкий на Дальнем Востоке 

С 14 мая продажи путевок в проф-
союзные здравницы Кавказских Ми-
неральных Вод возобновлены, об 
этом сообщает сайт Федерации Неза-
висимых Профсоюзов России 
(ФНПР).  

ФНПР приняла такое решение по-
сле ряда совещаний, так как, по мне-
нию профцентра, «граждане страны, 
члены профсоюзов не должны испы-
тывать неудобства, несмотря на 
предвзятые действия органов, изна-
чально призванных контролировать 

соблюдение  законов».  
В ФНПР отмечают, что в Москве 

продолжаются слушания иска, подан-
ного Генпрокуратурой РФ в отноше-
нии российских профсоюзов и иных 
владельцев здравниц Кавказских Ми-
неральных Вод.   

«Несмотря на отсутствие конкрет-
ных претензий в иске к руководству 
ФНПР, а также тому, что, по заключе-
нию независимой экспертизы, для 
формулировок иска нет оснований, а 
в целом он противоречит  нормам за-
конов, попытки изъять профсоюзную 
собственность продолжаются», гово-
рится на сайте профцентра.  

Ранее были временно остановле-
ны продажи санаторно-курортных пу-
тевок здравницами профсоюзов 
КМВ  «в связи с продолжающимся не-
правомерным иском Генеральной 
прокуратуры к ФНПР и иным соб-
ственникам, вложившим за более чем 
20 лет десятки миллиардов рублей в 
развитие здравниц».  

В ФНПР отмечают, что иск Генпро-
куратуры ставит под сомнение ны-
нешний статус санаториев и перспек-
тивы их развития, а также может 
нанести ущерб экономике Ставро-
польского края. Ежегодно в санатори-
ях КМВ отдыхало и проходило лече-
ние около 170 тысяч человек.  

Под угрозой потери рабочих мест 
также находятся сотрудники профсо-
юзных здравниц – около 10 тысяч че-
ловек. Они направили коллективное 
письмо президенту России Владими-
ру Путину.  

«Действия Генпрокуратуры РФ мы 
воспринимаем как дискредитацию 
Конституции РФ и действующей вла-
сти, попытку подорвать основы инсти-
тута собственности в нашей стране, 
возможный спусковой крючок для со-
циального взрыва в условиях и без 
того сложной ситуации», – приводит 
цитаты из письма «Независимая газе-
та».  

Напомним, в ноябре 2019 года про-

курор Кисловодска решил через суд 
ликвидировать ООО «Курортное 
управление (холдинг) г. Кисловод-
ска», а сделки по продаже курортного 
имущества признать незаконными. 
Аналогичные иски подали прокуроры 
Пятигорска, Ессентуков и Железно-
водска, напоминает «Право.ru». Но 
суды заявителям отказали, признав 
за профсоюзами право распоряжать-
ся своими активами и создавать 
предприятия, деятельность которых 
не противоречит Уставу ФНПР.  

Через год попытку повторила меж-
районная инспекция Федеральной 
налоговой службы по Ставропольско-
му краю, но ей тоже было отказано со 
ссылкой на пропуск срока исковой 
давности истцом. 
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Продажи путевок в профсоюзные здравницы Кавказских Минеральных Вод возобновились 

Заместитель Председателя ФНПР 
Александр Шершуков в эфире 
«Профсоюзного подхода», состояв-
шегося 19 мая, прокомментировал 
новость о том, что представителей 
профсоюзной молодежи не включили 
в состав Общественного совета при 
Росмолодежи.   

– В состав Общественного совета 
при Росмолодежи вошли 24 человека, 
при этом четыре из них – из Финансо-
вой академии, есть представители 
мотоциклетного спорта, ММА, худо-
жественной гимнастики. И это выгля-
дит так, будто даже имитировать со-
трудничество с профсоюзами Росмо-
лодежи становится «влом». Это 
грустно, — сказал он.  

Профлидер напомнил, что в 2019 
году ФНПР подписала соглашение с 
Росмолодежью о сотрудничестве:  

– У нас от 19 млн. членов профсо-
юзов, треть из них — молодежь. С 
этой точки зрения, мы — крупнейшая 
общественная организация в стране. 

Росмолодежь действительно прово-
дит большое количество форумов. 
Мы предлагаем встроить туда тема-
тику трудовых отношений и трудового 
права. Для того чтобы предпринима-
тели, которых они воспитывают, 
представляли себе трудовое законо-
дательство и чтобы понимали, на что 
они имеют и не имеют право как руко-
водители в части трудовых отноше-
ний. Мы это предлагаем, но реакция 
отсутствует.  

Между тем, Александр Шершуков 
считает, что знания о трудовых пра-
вах необходимы молодым работни-
кам, но добиться включения подоб-
ных тем в программы Росмолодежи 
невозможно.  

– У нас в стране все не могут быть 
предпринимателями, большинство 
молодежи все равно пойдет куда-то 
работать в виде наемного работника, 
не обладающего собственным делом. 
И те, кто попытается создать свое де-
ло – не все, но часть – разочаруются 

и все равно пойдут работать куда-то в 
компанию, на предприятие. И прихо-
дя туда, они должны обладать не 
только компетенциями, но и знаниями 
в отношении своих трудовых прав. 
Сейчас добиться включения подоб-
ной тематики в программы Росмоло-
дежи мы не можем. У нас не получа-
ется – с той стороны нас не слышат. 
Однако профсоюзы продолжат по-
пытки встроиться в программы Феде-
рального агентства по делам молоде-

жи.  
– На обиженных воду возят, так что 

мы будем продолжать заниматься 
этой тематикой самостоятельно и бу-
дем продолжать предлагать сотруд-
ничество Росмолодежи как в центре, 
так в регионах, — добавил зампред 
ФНПР. 
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Заместитель Председателя Федерации Независимых Профсоюзов России о Росмолодежи:  
«С той стороны нас не слышат» 


